



Nach einem persönlich-schöpferischen Plan arbeitet der FDJler und Jungfachtarbeiter Lothar Marx aus dem Kesselbau im VEB Bergmann-Borsig. Er ist Mitglied der Jugendbrigade „8. Mai“, die an einem Jugendobjekt für das Kraftwerk Hagenwerder arbeitet.

Foto: ADN-ZB/Siebahn

das 9. Plenum eine erfolgreiche Bilanz gezogen werden. Die Ergebnisse bestätigen eindrucksvoll die Richtigkeit der vom VIII. Parteitag vorgezeichneten Politik. Das Nationaleinkommen erhöhte sich in den beiden Jahren seit dem 14. Plenum (Dezember 1970) um 10,5 Prozent; die industrielle Warenproduktion stieg um 12,3 Prozent; 80 Prozent des Produktionswachstums in der Industrie resultieren aus der Erhöhung der Arbeitsproduktivität — sie stieg in den letzten beiden Jahren um 9,8 Prozent.

Entsprechend konnten die materiellen und kulturellen Lebensbedingungen der Werktätigen verbessert werden: die Nettogeldeinnahmen der Bevölkerung stiegen um 9,7 Prozent, der Einzelhandelsumsatz wuchs — bei stabilen Einzelhandelspreisen — um zehn Prozent. Auf dieser festen Grundlage des wirtschaftlichen Aufschwungs wird unser großes sozialpolitisches Programm Schritt um Schritt verwirklicht. So stehen zu Buche: 227 800 Wohnungen in 2<sup>3</sup>/<sub>4</sub> Jahren, Mietpreissenkungen (im Jahr je Wohnung 216 Mark), Lohnerhöhungen für Millionen, Erhöhung der Prämien, die bedeutendsten Rentenerhöhungen, Vergünstigungen für kinderreiche Familien, junge Ehepaare, Mütter usw. usw.

Pie staatlichen Zuwendungen für den gesellschaftlichen Konsumtionsfonds — also das, was nicht in der Lohntüte steckt — betragen in 2<sup>1</sup>/<sub>4</sub> Jahren 38 Milliarden Mark.

Diese Erfolge der wirtschaftlichen Tätigkeit der Partei sprechen vom Fleiß, von der Tatkraft, vom schöpferischen Sinn und Elan der Arbeiter und anderen Werktätigen. Sie zeugen davon, daß die vom VIII. Parteitag vorgezeichnete und seither konsequent praktizierte Politik große Energien in der Arbeitklasse und im ganzen Volk freigesetzt hat. Sie weisen eindeutig aus, wie sich die Vorzüge des Sozialismus im Leben der Arbeiterklasse, der Werktätigen unseres Landes widerspiegeln: Es ist die Sicherheit des Lebens des werktätigen Volkes, die „Sicherheit des Arbeitsplatzes, die Gewährleistung einer guten Bildung für alle, die Gleichberechtigung der Frau, eine umfassende Gesundheitsfürsorge, die